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Ata da 53ª Reunião Ordinária da 1 

Câmara Municipal de Macapá, 2 

realizada no dia sete de novembro de 3 

dois mil e vinte e quatro. 4 

                 5 

No dia sete, do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, quinta-feira, às nove 6 

horas e cinquenta minutos, no Palácio Janary Nunes, Sede do Poder Legislativo 7 

Municipal, situado na Avenida FAB, nº 800, nesta Cidade, sob a Presidência do 8 

Vereador Marcelo Dias-PRD e Primeiro Secretário Vereador Claudiomar Rosa-PT, 9 

reuniu-se na Câmara Municipal de Macapá, em sua 53ª Reunião Ordinária do 2º 10 

Período, da IV Sessão Legislativa, da XIII Legislatura. Após fora feita verificação de 11 

quórum, com a chamada dos Vereadores, estando presentes: Adrianna Ramos-PP, 12 

Alexandre Azevedo-PODE, Allan Ramalho-PSB, André Lima-REDE, Dudu Tavares-13 

PDT, João Mendonça-PRD, Luany Favacho-MDB, Nelson Souza-PSD, Paulo Nery-14 

PSD, Zeca Abidon-PP e ausentes: Caetano Bentes-PODE, Carlos Murilo-PODE, 15 

Claudio Góes-SD, Daniel Theodoro-REDE, Dudu Barbosa-MDB, Edinoelson 16 

Careca-PRD, Gabriel Andrade-PDT, Gian do Nae-PRD, Janete Capiberibe-PSB, 17 

Maraína Martins-REDE, Odilson Nunes-SD. Às nove horas e cinquenta e dois 18 

minutos, deu-se início ao PEQUENO EXPEDIENTE, sendo colocada em votação a Ata 19 

da Reunião anterior. Aprovada por unanimidade. Em seguida, foi lido Expediente 20 

conforme o teor da Pauta. Às dez horas, deu-se início a ORDEM DO DIA, com a 21 

chamada dos Vereadores, estando presentes: Adrianna Ramos-PP, Alexandre 22 

Azevedo-PODE, Allan Ramalho-PSB, André Lima-REDE, Caetano Bentes-PODE, 23 

Claudiomar Rosa-PT, Dudu Tavares-PDT, Edinoelson Careca-PRD, Gabriel 24 

Andrade-PDT, Gian do Nae-PRD, João Mendonça-PRD, Luany Favacho-MDB, 25 

Marcelo Dias-PRD, Nelson Souza-PSD, Paulo Nery-PSD, Zeca Abidon-PP e 26 

ausentes: Carlos Murilo-PODE, Claudio Góes-SD, Daniel Theodoro-REDE, Dudu 27 

Barbosa-MDB, Janete Capiberibe-PSB, Maraína Martins-REDE, Odilson Nunes-28 

SD. Inicialmente foram justificadas as ausências dos Vereadores Cláudio Góes e 29 

Maraína Martins. Inicialmente foram lidos e aprovados por unanimidade e sem 30 

discussão Parecer da Comissão nº369/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO do 31 

Projeto de Lei nº 020/2024-PMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)"; Projeto de Lei 32 

do Executivo nº020/24-Executivo Municipal: "Denominando de "UBS Dr. Linomar 33 

Teófanes Seabra do Rosário" a Unidade Básica de Saúde do Bairro Infraero I, 34 

atualmente conhecida como UBS Infraero I, no Município de Macapá "; Parecer da 35 

Comissão nº354/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO do Projeto de Lei 36 

nº108/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)". Foi colocado em apreciação 37 

Projeto de Lei Ordinária nº108/24-Ver.André Lima: "Dispondo sobre a reserva de vagas 38 

para alunos oriundos da rede pública de ensino nos contratos e convênios de estágio", 39 

na ocasião o autor justificou objetivo da propositura que visa necessidade de valorizar 40 

os jovens com vagas de estágios para adquirir experiências, após, fora aprovado por 41 

unanimidade. Continuando, foram lidos e aprovados por unanimidade e sem discussão: 42 

Parecer da Comissão nº359/24-CCJR: "Opinando pela APROVAÇÃO do Projeto de Lei 43 

nº112/2024-CMM (07 min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)"; Projeto de Lei Ordinária 44 

nº112/24-Ver.Claudiomar Rosa: "Alterando a Lei nº2.793/2024-PMM, modificando a 45 

data do Dia Municipal do Tradutor, Intérprete e Guia-Intérprete de Libras e 46 

nomenclatura estabelecidos nesta Lei"; Parecer da Comissão nº355/24-CCJR: 47 

"Opinando pela APROVAÇÃO COM EMENDA do Projeto de Lei nº115/2024-CMM (07 48 

min. p/ disc. Art. 128, IV, do R. I.)" e Projeto de Lei nº115/24-Ver.Janete Capiberibe: 49 
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"Instituindo o Festival da Melancia no Município de Macapá e dá outras providências". 50 

Após, o Vereador Alexandre Azevedo propôs votação em bloco dos itens 21 a 73 51 

contidos na Pauta, exceto destaque do item 55, aprovado por unanimidade. Em 52 

seguida fora colocado em discussão Requerimento nº2650/24-Ver.Claudiomar Rosa: 53 

"Solicitando USO DA TRIBUNA no dia 19/11/2024, para o Sr. Helson Roberto Gomes 54 

de Freitas - Secretário da SEMZUR, para falar sobre o processo de contratação e 55 

reajustes referentes à concessão do Aterro Sanitário de Macapá", na ocasião 56 

manifestaram-se os seguintes Vereadores: Claudiomar Rosa- Disse que acha 57 

importante a vinda do secretário para explicar sobre contrato de limpeza dos canais e 58 

das ruas da cidade; Alexandre Azevedo- Lembrou ao Vereador Claudiomar que 59 

Macapá nos últimos anos tem sido muito bem cuidada, avançando muito na questão 60 

urbanística, repudiando posicionamento de seu par Claudiomar Rosa por se basear em 61 

notícias da redes sociais, esclarecendo que consta todas as informações necessárias 62 

no Portal da Transparência do município; Gian do Nae- Sugeriu cancelamento dos 63 

contratos dos municípios de Mazagão e Santana para permissão de despejos dos 64 

resíduos sólidos no aterro sanitário de Macapá; André Lima- Falou que o grande 65 

problema da lixeira pública é a falta de segurança pois já houveram casos de 66 

denúncias de companhias aéreas sobre possível colisão com urubus acima da lixeira; 67 

Após discussão o requerimento foi rejeitado por 10 votos contra, 5 a favor e 1 68 

abstenção. Às dez horas e vinte e cinco minutos, deu-se início ao GRANDE 69 

EXPEDIENTE, ocasião em que usaram a Tribuna os seguintes integrantes: 70 

Claudiomar Rosa- Destacou a realização da Feira Literária, promovida pelo Governo 71 

do Estado do Amapá, onde serão apresentadas obras de autores amapaenses, 72 

nacionais e internacionais, o evento contará com a presença de artistas nacionais entre 73 

eles o Cantor Lenine. Disse que a Feira acontecerá de 08 a 10 de novembro, 74 

convidando a todos a prestigiarem o evento. Parabenizou ao Governador Clécio Luis e 75 

a Secretária de Cultura Clicia Di Miceli, pelo lançamento do Edital de Chamamento 76 

para o Circuito das Artes, que irá selecionar artistas amapaenses de todas as 77 

vertentes, para atuarem em eventos tanto local quanto nacional e internacional, lhes 78 

dará também condições para captarem recursos e apoio junto ao governo estadual e 79 

as prefeituras. Concluindo disse que fará Requerimento, convidando o Secretário da 80 

SEMZUR, Senhor Helson Freitas, para dar explicações sobre a limpeza e coleta de lixo 81 

da cidade de Macapá. Marcelo Dias- Manifestou-se feliz pela leitura do Projeto de Lei 82 

nº135/24 de sua autoria que fica oficialmente nominado de “Teatro Municipal de Arte e 83 

Cultura Fernando Pimentel Canto” o teatro municipal de Macapá, ressaltando justa 84 

homenagem. Após, falou da reunião com o prefeito Furlan e as empresas de internet e 85 

CEA Equatorial dizendo que as mesmas terão que retirar toda a fiação elétrica e cabos 86 

de internet que estão mal colocados na cidade, que vem prejudicando a população. 87 

Seguindo, falou de seu projeto de lei que multará pessoas e empresas que 88 

descartarem lixo em locais inadequados. Apartearam os Vereadores: André Lima- 89 

Comungou com as palavras do orador quanto aos fios elétricos que estão colocando 90 

em risco a vida a população, parabenizando o orador/ Paulo Nery- Manifestou 91 

satisfação pela aprovação da lei que irá punir empresas que não retirarem cabos e fios 92 

elétricos nas ruas da cidade. Retomando a palavra, Marcelo Dias agradeceu a CTMAC 93 

pela resposta positiva ao requerimento de sua autoria, onde solicitava sinalização em 94 

ruas do Bairro Infraero II. Por fim, falou da negativa do IBAMA sobre o petróleo no 95 

Amapá, dizendo que continuará defendendo a exploração do petróleo no Amapá. 96 

Alexandre Azevedo- Ressaltou dados alarmantes na segurança pública, onde temos a 97 

cidade de Santana como a mais violenta do Brasil, e disse ser preocupante já que é a 98 

N
º 

P
R

O
C

.: 
03

70
0 

- 
A

T
O

 0
53

/2
02

4 
- 

A
U

T
O

R
IA

: S
ec

re
ta

ria
 L

eg
is

la
tiv

a 

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//m
ac

ap
a.

w
ds

ol
uc

oe
s.

co
m

.b
r/

au
te

nt
ic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

C
74

7E
A

13
7A

7F
E

04
B

6E
E

9B
79

54
53

15
58

8
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

00
63

58

 



   

 
Município de Macapá 

Câmara Municipal de Macapá 

 

 3 

nossa cidade vizinha, e que esta pauta terá que ser discutida a fim de se rever atitude 99 

do estado a fim de que não chegue na capital. Afirmou que apesar da negligencia o 100 

governo do estado investe 37 milhões em publicidade, enquanto as políticas públicas 101 

que asseguram a integridade do povo amapaense ficam em segundo plano. 102 

Lembrando que na gestão do Prefeito Furlan, a população teve segurança renovada 103 

com obras e desenvolvimento e não deve permitir que aconteça em Macapá. Registrou 104 

estar havendo hoje avaliação do SISPAE-AP, suporte do plano de reestruturação da 105 

educação, obrigatório do 2 ao 5 ano, uma preocupação do Governo Furlan com o 106 

sistema educacional transformando numa educação de qualidade, com novas escolas 107 

e servidores valorizados. Às dez horas e cinquenta e cinco minutos, deu-se início às 108 

COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES, ocasião em que usaram a palavra os 109 

Vereadores: Luany Favacho- Solicitou votos de louvor as Sras. Ângela Abdon Campos 110 

Ferreira e Regina Katia Borralho Salman, pelos relevantes serviços prestados ao 111 

município de Macapá, através do movimento “ Mães que oram pelos filhos”, aprovado 112 

por unanimidade. Agradeceu a aprovação de suas matérias, contidas na pauta. 113 

Caetano Bentes- Reforçou convite para a feira gastronômica Amapá Sabor no período 114 

de 07 a 10/11/24, na praça Jaci Barata, e será realizada pelos empreendedores e terá 115 

também atrações culturais. Fez convite a todos para o dia 10/11/24 onde o governo 116 

municipal estará transmitindo jogo de futebol do Flamengo x Atlético Mineiro, na Praça 117 

do Coco, com atração do cantor Edilson Moreno. Zeca Abidon- Falou sobre dois 118 

projetos que não foram aprovados na CCJR, por falta de recursos de emendas 119 

parlamentares, citando a elevação de uma via na JP e o Porto no canal das pedrinhas, 120 

que facilitaria o escoamento dos produtos das ilhas do Pará. Disse que solicitará 121 

recursos federais ao Senador Davi Alcolumbre, para a viabilização dos referidos 122 

projetos. Claudiomar Rosa- Falou ao Vereador Alexandre, que é apenas orçamento. 123 

Teceu comentários sobre denúncia do Portal Seles Nafes, onde diz que houve desvio 124 

de recursos da saúde para publicidade do Macapá-Verão. Disse que discorda, sobre a 125 

insegurança, pois o governo Clécio fez várias aquisições de viaturas, armamentos e 126 

aumentou consideravelmente o efetivo de policiais. Alexandre Azevedo- Falou que é 127 

administrador e conhecedor de orçamento, dizendo que o governo Clécio, está fazendo 128 

uma estimativa. Informou ao Vereador Claudiomar Rosa, que a informação do Portal 129 

Seles Nafes é fake News, pois o recurso aplicado, foi do tesouro municipal, ressaltando 130 

que já foi impetrado ação judicial contra o referido portal. André Lima- Lembrou que o 131 

Senador Randolfe Rodrigues é parceiro do evento na Praça do Coco. Informou que 132 

estará ausente no período de 12 a 19/11/24 para tratamento de saúde na capital 133 

Salvador-BA. Gian do Nae- Falou com relação ao secretário Diego, esclarecendo que 134 

a secretaria de saúde, virá a CMM, falar sobre a pasta, justificando ausência, pois está 135 

com problemas de saúde na família. Enalteceu a gestão do governo Furlan, dizendo 136 

que continua trabalhando em prol da comunidade amapaense. Às onze horas e quinze 137 

minutos, o Presidente Vereador Marcelo Dias, depois de agradecer a proteção de 138 

Deus, deu por encerrada a Reunião, lavrando-se da mesma a presente Ata, que depois 139 

de lida e aprovada vai assinada pelo Presidente, Vice-Presidente, Secretários e demais 140 

Vereadores que assim desejarem. Palácio Janary Nunes, em sete de novembro de dois 141 

mil e vinte e quatro. 142 
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